

Pèlerinage diocésain des malades à Lourdes

Chaque année, lors de la 1^{ère} semaine du mois de juin, le Diocèse de Lyon organise un grand rassemblement pour tous les malades. Les élèves de Seconde des lycées d'Enseignement Catholique du diocèse sont invités à se mettre au service des malades, en tant que brancardiers.



Les Lycées Saint Marc, général et professionnel, répondent joyeusement à cette proposition ; ainsi, les élèves de Seconde qui le souhaitent, vivent une expérience de brancardage inoubliable auprès des malades, avec aussi tout un programme mis en place spécialement pour eux : découverte de Lourdes et du message de la Vierge Marie, témoignages, conférences, expérience des piscines, marche en montagne, veillées...



Ce pèlerinage est pour tous, un vrai temps de ressourcement spirituel et humain.

